



DIE POSAUNE

## Russland erklärt der globalen Ernährungssicherheit den Krieg

- Jeremiah Jacques
- [21.07.2023](#)

Russische Streitkräfte haben am 18. und 19. Juli Raketen und Drohnen auf die ukrainische Schwarzmeerküste abgefeuert. Dabei wurden mindestens 60 000 Tonnen Getreide zerstört und wichtige Lagereinrichtungen beschädigt. Der Angriff erfolgte nur wenige Tage, nachdem Russland sich aus einer internationalen Vereinbarung zurückgezogen hatte, die es der Ukraine ermöglichte, ihr Getreide sicher aus dem Schwarzen Meer zu verschiffen. Er hat die Befürchtung geweckt, dass Russland einen Krieg gegen die weltweite Ernährungssicherheit führt.

Massive Russian attack on Odesa last night.

X-22 and Oniks missiles hit a grain and oil terminals: reservoirs and equipment damaged, a fire started. A blast wave damaged residential buildings. At least 6 people, including a 9 year old boy, were injured Ukrainian air... [pic.twitter.com/13C0S4zsJF](https://pic.twitter.com/13C0S4zsJF)

— Anton Gerashchenko (@Gerashchenko\_en) [July 19, 2023](#)

Russland erklärte, dass es das Abkommen nur dann erneuern würde, wenn die Ukraine und die westlichen Staaten es zulassen würden, dass seine Ammoniakexporte durch eine Pipeline zum ukrainischen Hafen Odesa geleitet werden und wenn seine nationale Landwirtschaftsbank Rosselkhozbank wieder an das SWIFT internationale Zahlungssystem angeschlossen würde.

Erst wenn konkrete Ergebnisse vorliegen, und nicht nur Versprechungen und Zusicherungen, wird Russland bereit sein, eine Wiederaufnahme des Abkommens in Betracht zu ziehen. – Dmitri Peskow, Sprecher des Kremls

Die russischen Behörden kündigten außerdem an, dass jedes Schiff, das ukrainische Schwarzmeerhäfen anläuft, ab Mitternacht Ortszeit am 20. Juli als Träger von Militärausrüstung betrachtet und entsprechend ins Visier genommen wird. Die Ankündigung fügte hinzu, dass „die Flaggenstaaten dieser Schiffe als Parteien des ukrainischen Konflikts auf der Seite des Kiewer Regimes betrachtet werden.“

**Ernährungsunsicherheit:** Die UNO berichtete am 17. Juli, dass im Jahr 2022 etwa 783 Millionen Menschen unter chronischem Hunger litten, was etwa 9,2 Prozent der Weltbevölkerung entspricht. Aufgrund der reichhaltigen Produktion von Weizen, Mais, Gerste und anderen Nahrungsmitteln wird die Ukraine auch als „Kornkammer Europas“ bezeichnet.

Wenn Russland sich aus dem Exportabkommen zurückzieht und das ukrainische Getreide und die Infrastruktur ins Visier nimmt, könnten die Raten des chronischen Hungers dramatisch ansteigen. Bereits am Mittwoch stiegen die Preise für Weizenfutures laut Bloomberg um bis zu 9 Prozent. Dies ist der stärkste Anstieg seit mehr als 10 Jahren.

**Die Posaune sagte:** In *The Four Horsemen of the Apocalypse* (Die vier Reiter der Apokalypse [derzeit nur auf Englisch verfügbar]) erklären wir, dass die schlimmsten Warnungen der Bibel vor einer Hungersnot für die heutige Zeit gelten:

Wir sprechen hier nicht über irgendwelche verstaubten alten Prophezeiungen. Dies sind dramatische, schreckliche Prophezeiungen, die direkt vor uns liegen! ...

Diese große Hungersnot wird sich schließlich auf jeden Winkel der Erde ausbreiten, bevor die Menschheit in bedingungsloser Hingabe an Gott umkehrt ...